

PRESENTACION

Con este número da comienzo un nuevo plan de publicación de la Revista de Administración Pública (RAP), concebido para tratar temas importantes para las Ciencias Administrativas a través de una composición monográfica. La idea consiste en abordar los tópicos más relevantes para el estudio y la práctica de la administración pública, tomando como base uno o dos temas en los que convergen los títulos y contenidos de los artículos. De este modo, la Revista muestra, en forma articulada, el tratamiento de un problema abordado desde sus ángulos más relevantes.

El presente número materializa este propósito: su título, *La administración pública. Disciplina, enseñanza, metodología e investigación*, aborda relevantes aspectos de la acción gubernamental entendida como objeto de estudio de un alto grado de valor científico. Los citados problemas señalan la participación de destacados especialistas, nacionales y extranjeros, así como la compaginación de ensayos clásicos y actuales.

El Instituto Nacional de Administración Pública agradece a la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, la donación de los artículos de los profesores Erika Doring y José Castelazo.

El Instituto Nacional de Administración Pública espera que la nueva colección de la RAP, que comienza con este número, sea de utilidad tanto para los profesionales como para los estudiosos de la acción gubernamental.